

# Mavi Muñoz, madre de Carlos Palomino: «Nunca dejaremos que nuestras víctimas sean olvidadas»



*Doce años después del asesinato de Carlos Palomino por un militar neonazi, en Nueva Revolución charlamos con Mavi, madre de Carlos Palomino, para recordar aquellos fatídicos días y rememorar la unidad antifascista que tras dos años de intensas movilizaciones, logro enterrar durante un largo tiempo el fascismo en la capital del estado español.*

Por [Daniel Seixo](#)

**Han pasado ya doce años de aquella fatídica mañana, ¿cómo debemos recordar a Carlos?**

Como un joven antifascista y antirracista, que fue asesinado por la sin razón neonazi/fascista, de un militar del Inmemorial del Rey. Por el simple hecho de ir a mostrar su disconformidad, con una Manifestación Autorizada por Soledad Mestre, en un barrio multicultural como es Usera, a un grupo NAZI llamado Democracia Nacional, al grito de más Crematorios y menos Locutorios

**Más de 4000 Antifascistas se han manifestado para recordar a Carlos Palomino 12 años después de su muerte, ¿en qué situación crees que se encuentra actualmente el movimiento antifascista?**

Sinceramente creo que han perdido fuerza, ha dejado avanzar algo que por el lema del antifascismo no debería a ver ocurrido, EL NO PASARAN ha sido que han pasado.

**¿Considera que se ha perdido aquella unidad y capacidad de movilización por el camino?**

Si, se han confiado demasiado, pensando que estos elementos descerebrados estaban dormidos y ahora los tenemos en Madrid, en instituciones y gobierno... Y duele, personalmente a mí me duele pensar que asesinos de ideas, de clase, de raza o religión, tenga voz y voto, en decisiones que atacan a la raza humana, en sus Derechos Humanos, son defensores por ejemplo del machismo, el asesinato de animales, defensores de los violadores y asesinos de mujeres y niños, practicantes de la intolerancia y del odio al que piensa diferente.



## ¿Qué ha fallado en nuestra sociedad para que volvamos a vivir un auge del fascismo?

No deseo ser cruel, pero realmente pienso que no ha existido un auge del fascismo en el estado español... Existe un despertar del mismo, dormido por algún tiempo, escondido, camuflado entre otra clase de ideas, pero nunca abandonando sus raíces a la espera de que llegase ese nuevo conquistador, defensor y amante de los ancestros del pasado y sus ideas, ese nuevo líder y su manada, que no sintiesen miedo a la hora de decir ciertas barbaridades, en otros países hasta condenables, pero en esta España aplaudibles y vitoreadas, por el rebaño de seguidores que veían volver a resurgir, lo que tanto habían añorado y que esa izquierda luchadora y contestataria, les estaba cortando el camino... Por lo que el rebaño decidió esperar agazapado, camuflado, hasta los tiempos presentes, que han visto como un líder de su amada ultraderecha, protegido por las instituciones, les abre las puertas y con total libertad pueden volver a defender aquel régimen genocida de antaño.

## **¿Cómo debemos combatir al fascismo?**

Primeramente desde la educación y la información a las nuevas generaciones, el fascismo captan a sus nuevos cachorros en los los institutos... Cuando nuestros chavales son vulnerables e inconformistas, ahí es donde ellos empiezan a trabajar, para lavar sus cerebros, en el racismo, la intolerancia, y la desigualdad del prójimo... Porque les hacen creer que ellos son los culpables de todos sus males y desdichas... Desde casa con la igualdad y la no discriminación al prójimo, el respeto por el diferente... Y por supuesto como siempre se ha hecho y se deber seguir haciendo EN LAS CALLES, defendiendo el lema antifascista de NO PASARAN... No dando ni un paso atrás y no dejando que ellos den un paso adelante... LA LUCHA ES EL ORGULLO DEL ANTIFASCISTA y como siempre se dice SER ANTIFASCISTA NO ES UN DELITO... ES UN DEBER.

## **¿Qué siente al ver los resultados electorales de Vox?**

La palabra más simple que englobe el sentimiento es TERROR!

## **¿Resulta real la amenaza fascista en el estado español?**

¿Alguien lo duda? Está claro que no es una amenaza... Es una realidad!



### **¿Considera que debiera ilegalizarse la formación de Santiago Abascal?**

Un rotundo Si, tenemos una Ley de Partidos, desde hace mucho tiempo... Sé que el movimiento de izquierda no está muy de acuerdo con ella... Pero la realidad es esta, es una Ley que por el momento solo se ha implantado a la ideología de izquierdas o a sus hazañas, nunca al facismo/neonazi. Recuerdo que hace 12 años, cuando el asesinato de Carlos, Esquerra Republicana solicitó su aplicación para todos aquellos partidos neonazis de la época, como Democracia Nacional, en una propuesta no de ley... Pero los simpatizantes de esos sicarios no estaban por la labor y no se llevó a término...

### **Tras el asesinato de Carlos, diferentes sectores sociales llegaron a equiparar a fascistas y antifascistas, ¿profundizó esto en la herida de la familia?**

Totalmente... Pero más me pudo la indignación, de querer confundir a la sociedad...o engañar... Son dos ideologías tan sumamente opuestas, que raya la ordinariez y el mal gusto, querer decir que son iguales. Mi Orgullo es ser ANTIFASCISTA y MIS ANTIFASCISTAS... ¡MI VERGÜENZA ES ME QUIERAN EQUIPARAR Y AL MOVIMIENTO

## ANTIFASCISTA CON A ESA LACRA INHUMANA!

### ¿Estuvo la prensa a la altura?

La prensa convencional como siempre y sobre todo en los primeros días... fue una desinformación total intencionada, cada una contaba la historia según le venía..Quisieron enfocar los hechos, como una simple pelea entre bandas, intentaron ocultar el hecho de que el asesino era un militar del Inmemorial del Rey, intentaron ocultar que Josué Estébanez de la Hija era militar y neonazi, admirador y perteneciente a la banda del Partido Democracia Nacional, condenado por Nazi, por un Juez de Huelva. Y Liderado en esos momentos por Manuel Canduela, ex militante de Acción Radical Grupo al que pertenecía también el Asesino de Guillem Agulló, Pedro Cuevas. Manuel Canduela ahora pertenece a las filas de VOX, de ahí que ese partido sea un nido de ASESINOS e INTOLERANTES. (Deseo que aquí también quede constancia de una señora que va de antifascista, pero ese nombre le viene excesivamente enorme, y se llama Mercedes Milá, esa esperpenta tuvo la desfachatez de aprovecharse de mi dolor y de mi confianza, pues hasta le abrí la puerta de mi casa, cosa que cada día me tengo que arrepentir hasta la saciedad, cuando vino a realizar un programa del Diario D... Le rogué que por favor no manipulara lo que yo manifestaba o decía.... Me lo prometió y casi hasta se me puso de rodillas pidiéndome su confianza... El programa fue una vergüenza y el título que le puso ya era demencial.... LOS EXTREMOS SE TOCAN. Hoy sigo esperando que no me huya y me dé un cara a cara para que nos «expliquemos»... Ha dejado programas por el hecho de yo ser invitada a los mismos... Pues sabe que la tengo mucho, mucho «Cariño»... ANTIFASCISTA NO.... COBARDE MUCHO!!

**Melisa Domínguez, líder del grupo neonazi Hogar Social Madrid, comenzó a saltar a la fama cuando se celebraba una de las jornadas del juicio por la muerte de tu hijo, ¿consideras que durante un tiempo se intentó blanquear la figura de estar líder ultradrechista?**

Blanquear para quien, para su inmunda casta o los incautos ciudadanos que eran captados por un kilo de arroz?, esta escoria siempre se han aprovechado de las desgracias de la clase obrera, para acapararlos con mentiras y un cacho de pan... El hambre sinceramente es muy mala.... Pero cuando aparece la guadaña teñida

de bote con sus engaños y mentiras reptilianos... El estómago solo piensa en el trozo de pan que está al otro lado de la serpiente y de como llegar a él... Melisa para quien sabe de ella, sabe que ni metiéndola en Sosa Cáustica, tiene el mínimo de blanqueo.

**¿Cómo es posible que la Delegación del Gobierno autorizase una manifestación xenófoba convocada por el partido de ultraderecha Democracia Nacional en uno de los barrios más interraciales de la capital?**

Yo aún me lo sigo preguntando... Sigo sin tener respuesta.

**¿Considera que Solidaridad Mestre tuvo algún tipo de responsabilidad en lo sucedido aquel día?**

Toda... Eso lo tengo tan claro, como que me tengo que morir.. Directamente ante el entonces y fallecido Ministro de Interior Alfredo Pérez Rubalcaba, la acusé directamente, pues fue la que permitió a una panda de asesinos salir a las calles de un barrio de Useras, que por su multiculturalidad, eran el objetivo de unos intolerantes, que gritaban los españoles primero... Mestre fue la que puso el cuchillo en manos del asesino de mi hijo, con total libertad para usarlo. Tan culpable es el que lo hace como el que lo consiente, esas fueron mis palabras el 3 de diciembre del 2007, en la reunión que tuve con esas dos personas, acompañada de un excelente amigo de toda la vida de mi familia... ¿Queda claro verdad?

## **¿Cómo recuerdas la reacción de los diferentes partidos políticos tras el asesinato de Carlos?**

Comenzando la reacción ese mismo día del entonces presidente Sr. Zapatero y ministro Rubalcaba, que me llamaron directamente para darme las condolencias, del asesinato de mi hijo, realizado por el militar, fueron los primeros en ver las imágenes del metro, y ya aseguraron que se haría justicia... Pues claramente se veía un asesinato a sangre fría, esas fueron las palabras que utilizaron... Posteriormente me fueron llegando condolencias y cartas de los diferentes partidos políticos, y Ayuntamientos de Madrid y alrededores, apoyando y haciendo sentir su dolor ante la pérdida y condenando la sin razón... Exceptuando y pongámoslo en mayúsculas PP brilló por su ausencia, ni un ápice, incluso la ahora imputada por el caso Gúrtel, Esperanza Aguirre, negaba que en España hubiera grupos neonazis, y por lo tanto ella no podía condenar ese asesinato... En fin que se puede esperar de semejante heredera del franquismo/nazismo... Es condenarse a ella misma.

## ¿Qué le diría a Josué Estébanez?

Que le diría a este Asesino?, uuuuuuuffff... Le daría mi más sentido pésame, pues jamás tendrá la dicha de saber lo que es el amor de un hijo, porque sus días sean tan tristes y dolorosos, con ese retorcido de corazón que no deja pasar el aire, como son los míos....que sus días estén sembrados de tristezas y dolor, que de una manera u otra reciba la crueldad que él sembró... Que mi dolor no tiene tregua, y mi perdón no existe...que sea yo su Pesadilla de todas las noches.... Que lo que le dije aquel día del juicio, vuelvo a repetirlo.... LE DESEO LO PEOR DE LO PEOR, Y EL KARMA SE VUELVA CONTRA EL, Y que sea más pronto que tarde... Que mi maldición es diaria hacia su persona... Y que NI OLVIDO NI PERDONO, y que algo le tiene que quedar claro.... NO asesinó a Carlos, creó una semilla que crece y crece cada día más en los corazones de las personas de bien y en las nuevas generaciones... No me avergüenza sentir tanto Odio a esa persona, me robó una parte esencial de mi vida, y no olvidemos, QUE SU ODIO MATÓ A MI HIJO.... Y yo solo deseo que la suya se pudra lo antes posible.

**El asesino de su hijo se enfrentó a 19 años de prisión por un delito de asesinato y otros 7 por tentativa de homicidio, Oihan Arnanz uno de los jóvenes de Altsasu, se enfrenta a nueve años y medio de prisión, ante esta visión, ¿puede uno seguir creyendo en la independencia judicial en el estado español?**

Pregunta que te respondo.... NO, porque lo que queda siempre demostrado es la doble vara de medir que tienen aquí los jueces, (lógicamente seguimos sin depuraciones, siguen los mismos herederos del franquismo en todos los estamentos, policiales, gubernamentales y judiciales)...

**¿Existen víctimas de primera y víctimas de segunda para el estado español?**

Claro que sí.... Y un calificativo más INEXISTENTES! pero nunca dejaremos que nuestras víctimas sean olvidadas, mientras el estado español las ignore.... Nosotros gritaremos sus nombres con más fuerza, hasta que llegue el día que sean reconocidas y dignificadas, como Víctimas del Terrorismo de Estado, el permitido y no condenable! Utopía? puede ser, pero la lucha antifascista, seguirá el camino para que la historia no sea olvidada y menos aún repetida.

## **La familia de Josué ha llegado a organizar conciertos y a vender lotería a largo de estos 11 años de condena de cara a para pagar los miles de euros de indemnización a la que fue condenado, ¿estaríamos hablando de apología a la violencia en caso de que el asesino perteneciese al entorno de la izquierda política?**

Si tengo conocimiento de sus trapicheos, con su lotería esa que comienza con un 14 y termina con un 88, jejeje y totalmente, la condena de apología a la violencia y al odio, sin duda hubiese sido en mayúsculas para Izquierda... Pero ya dije.... Lo que hagan los cachorros/sicarios del fascismo siempre tendrán los mejores ojos y nadie parece ser tener lo que hay que tener, para condenarlos... Por cierto a plan aclaratorio.... Que se pregunten todos esos descerebrados que compran lotería, y van a esos «bellos» conciertos, que Josué lleva 12 años en la cárcel, y no ha pagado ni un céntimo de indemnización y les recuerdo que yo encantada, porque algo tengo asegurado que por cada 2 días de impago, tiene uno más de cárcel, que es lo que deseo... Así que vayan sumando, cuando termine la penal, le queda la civil... Y que pregunten o piensen un poco estos descerebrados, a quienes están enriqueciendo y llenando los bolsillos con sus compras!

## **¿Deberían las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado iniciar protocolos para depurar los elementos fanatizados en sus filas?**

Sin duda.... Y vuelvo a nombrar al Sr. Rubalcaba.... Este señor me reconoció que se había hecho un digamos «Revisión de taquillas!, y se habían encontrado con un gran índice de personajillos pertenecientes a estos cuerpos, que idolatraban, y tenían ideas neonazis, inclusive pertenecían a Grupos de Extrema Derecha.... Añadiendo que el índice más alto de neonazis, lo había detectado en la BRIPA (Brigada de Paracaidistas). Así que si algún día, se inicia ese protocolo de limpieza, sería genial... Lo malo es que lo mismo se quedan casi sin efectivos.

Entrevista publicada en NR el **19 Dic 2019**



X



facebook